

Nous nous voyons dans la triste obligation de vous annoncer le décès de l'ancien président (1988-1996) d'auto-suisse, le

# Docteur André M. ARNAUD

Doté d'une grande adresse et d'infiniment de diplomatie, il a su présider notre association avec un grand succès et beaucoup de circonspection et il s'est engagé corps et âme pour défendre la cause de l'automobile et du trafic privé motorisé. Il a été nommé président d'honneur en 1996 en reconnaissance des services rendus et de son engagement pour défendre les intérêts de nos membres.

Nous garderons de lui un excellent souvenir.

Nous pensons à sa famille à laquelle nous présentons ici nos condoléances sincères.

*auto-suisse*

Association importateurs suisses d'automobiles

Berne

Max Nötzli, *président*

Andreas Burgener, *directeur*

et toute l'équipe d'auto-suisse